

EXTRAORDINARIO

LA REGION EXTREMENA

Local y Regional

Se encuentra enfermo D. José Romero de Castilla, hijo de nuestro amigo don Tomás, catedrático del Instituto y técnico.

Deseamos su pronto y completo alivio.

Los aumentos de sueldo del Secretario y del Contador de la Diputación provincial son debidos á llevar desempeñando sus cargos respectivos, más de cinco años.

QUINTOS DE 1907

Centro de Redenciones del servicio militar establecido en Guadalajara bajo la dirección de D. Antonio Boixareu y Clavel, propietario en dicha capital y otros pueblos y en la Villa y Corte de Madrid, industrial y rentista.

Por 825 pesetas en un plizo y 850 en dos, son redimidos los mozos alistados para el próximo reemplazo, los que se inscriban en la Central ó cualquiera de los puntos que se citan en la circular.

Tengan en cuenta los padres de los quintos, la diferencia que hay de las sociedades mútuas á nuestro Centro, pues mientras la mutualidad permite fijar precios más bajos, por el riesgo solo y exclusivo de sus asociados y cobrar los directores una comisión de veinte y cinco ó cincuenta pesetas sin responsabilidad alguna para ello, este Centro no exige nada en concepto de anticipo de comisión y responde á las operaciones con capital propio de su Director.

Para más detalles y suscribirse, diríjanse á D. Juocente Villar, Montesinos, número 25, y á D. Julio de la Cierva y Soto, San Agustín 6, Badajoz.

Depositario, el banquero D. Matias Crespo Muñoz.

No lo olvidéis, padres de familia.

Ha sido jubilado nuestro querido amigo el inteligente oficial de la Diputación Don Luis Crespo Rivera.

La plaza que este desempeñaba ha quedado amortizada.

Damos las gracias á nuestro amigo don Antonio Covarsé, representante en esta provincia de la Sociedad Española de Explosivos, por el precioso almanaque de pared que ha tenido la bondad de enviarnos.

La figura que contiene el almanaque referido, constituye una verdadera obra de arte.

En el presupuesto de la Diputación provincial para 1907, se consigna un aumento en la asignación del delineante escribiente D. Francisco Ger Castro.

Regresó de Madrid el Director del Instituto general y técnico, D. Saturnino Liso.

PLAZA DE TOROS

La función que, según anunciamos ayer, dará hoy Luis Marx, el Sanón del siglo XIX, comenzará á las tres de la tarde.

¿Queréis hacer una buena digestión? Pues tomad una taza del café torrefacto «La Estrella».

Nada hay que le iguale.

A Badajoz y su provincia

20 años de profesión de tapicero en Badajoz, en cuyo taller, se hace toda clase de obras y reformas, así como cortinajes, decoraciones para salas, gabinetes, despachos y salones para particulares, cafés, casinos y sociedades.

Iguamente divanes para dichos establecimientos, con el esmero y condiciones como nadie puede hacerle en este Ramo.

Taller de tapicería de Luciano de Santiago, Arias Montano. 15

Agendas de bufete

y Almanagues

de Bailly-Bailliere,

se han puesto á la venta en la librería de Arqueros.

En la misma casa se hallan de venta los programas y los primeros cuadernos de sus contestaciones que ha puesto á la venta «El Secretariado», Abella, la Sociedad de la «Gaceta» y Lon y Aivarada.

Servicio telegrafico

Madrid 12 (18:30)

Sobre la reunión de Cortes.

Lo mismo los elementos democráticos que los conservadores, están conformes en que no debe apazarse la reunión de las Cámaras.

Trabajo notable.

El proyecto de dictamen referente á la supresión de los consumos, formulado por el ponente de la comisión parlamentaria, Sr. Riu, se considera como un trabajo muy notable.

Discrepancias.

El conde de Romanones ha confirmado que existen discrepancias entre el marqués de Vega de Armijo y algunos prohombres del partido liberal, respecto á las cuestiones pendientes.

Consejo de Ministros.— Probabilidades de arreglo

El miércoles próximo se celebrará Consejo de Ministros.

Es probable que antes se aclare la situación.

Confíase en que se logrará armonizar las diversas tendencias que hay entre los primates del partido.

Romanones ha indicado la posibilidad de que se constituya un gabinete presidido por Montero Rios.

Dificultades

Continúan aumentando las dificultades para la combinación de Gobernadores civiles.

Capilla pública.

En Palacio ha habido capilla pública con motivo del alumbramiento de la infanta María Teresa.